



CLAUDIA SHEINBAUM

“Hay furor por que inicie ya la campaña”

El 1 de marzo en el Zócalo de CDMX arranca el segundo piso de la 4T, asegura

SALVADOR CORONA

—nacion@eluniversal.com.mx

La candidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum Pardo, aseguró que el viernes 1 de marzo, en el Zócalo de la Ciudad de México, iniciará el segundo piso del movimiento de la Cuarta Transformación.

En redes sociales, Sheinbaum Pardo hizo un llamado a todo el pueblo de México a que, junto con ella, se dé arranque a la siguiente etapa de la 4T.

“Hay una enorme alegría, furor, emoción en todo el país, por que inicie ya la campaña para la Presidencia. ¡Vamos muy bien! Sé que este 1 de marzo va a ser extraordinario y vamos a hacer historia”, aseguró y recordó que la cita es el 1 de marzo en el Zócalo de la Ciudad de México, a las 16:00 horas.

“Estoy trabajando desde casa, afinando los últimos detalles de nuestras propuestas para presentar en nuestro arranque de campaña”, informó Sheinbaum

el sábado.

A cuatro días del arranque de la campaña electoral, Gerardo Fernández Noroña, coordinador de Enlace con Organizaciones Sociales y Civiles de Claudia Sheinbaum, prevé que iniciará la campaña más sucia impulsada por la oposición contra la candidata morenista.

“La campaña del narco es de ella, todos sus voceros dicen lo mismo; la campaña de [Andrés Manuel] López Obrador de ‘es un peligro para México’ es juego de niños, lo que viene es la campaña electoral más sucia que la derecha haya desarrollado en ningún lugar del mundo”, destacó en entrevista a su llegada al primer encuentro nacional con organizaciones civiles por la Cuarta Transformación. ●



TOMADA DE VIDEO

Claudia Sheinbaum pidió a los mexicanos que la acompañen.